



Régionales 2015 : Accord des forces du Front de gauche en Île-de- France

Je me félicite de l'accord trouvé aujourd'hui en Ile-de-France entre le PCF, le PG, Ensemble et R&S, avec comme tête de liste Pierre Laurent.

Face à la politique d'austérité du gouvernement menée contre son propre électorat, contre l'unité de son propre camp et celle de son propre parti, le Front de gauche se doit de faire preuve d'unité et d'être capable de se dépasser en s'associant aux forces vives du mouvement social, à l'ensemble des militants de gauche et écologistes qui veulent œuvrer à une véritable alternative crédible.

Cet accord est un signal fort envoyé à toutes les régions que le temps est venu d'entrer en campagne pour porter la voix de la gauche qui s'oppose à la marchandisation du monde, à la destruction de nos solidarités, de la sécurité sociale, de nos services publics, de la protection des salariés (code du travail, CDI, repos dominical, etc.).

Un haut score de nos listes qui doivent viser le leadership à gauche, est le meilleur moyen de s'assurer demain de battre la droite et le FN, en mettant en place des exécutifs et des majorités dans nos régions qui s'opposeront aux politiques austéritaires. C'est obliger l'ensemble de la Gauche à renouer avec le peuple qu'elle n'aurait jamais dû quitter.

Le 6 décembre 2015 votez et faites voter pour les listes portées par le FdG.

Lucien Jallamion,
SG de République et Socialisme

Contact presse : Jean-Pierre Fourré [0633879842](tel:0633879842)

Contact : webmaster@republiqueetsocialisme.fr

www.facebook.com/republique.socialisme

<https://twitter.com/RepetSoc>

République et Socialisme 44bis rue Philippe de Girard 75018 Paris